

18.03.2024 Medienmitteilung der tb.glarus:

Tiefere Gaspreise ab 1. April 2024

Die Erdgaspreise an den Beschaffungsmärkten sind seit Jahresbeginn gesunken. Sie sind zwar immer noch auf deutlich höherem Niveau als vor dem Krieg in Osteuropa, aber dennoch tiefer als dies in den Preisprognosen im letzten Herbst noch angekündigt worden war. Die tb.glarus können deshalb die Gaspreise über alle Kundensegmente um durchschnittlich rund 13,9 % senken.

In den vergangenen Monaten hat sich die Situation am Gasmarkt weiter entspannt. Diese Angebots-Situation erlaubt es den tb.glarus, die Preise über alle Segmente per 01.04.2024 nach unten anzupassen. Für das Standardprodukt inkl. 30% Biogas bezahlen die Haushaltskunden neu über 15 % weniger, für die Segmente Wärme sowie Wärme top kann ebenfalls eine Reduktion von knapp 15 % im Vergleich zu den aktuellen Preisen vorgenommen werden.

Preise für Industrie- und Gewerbebetriebe ebenfalls markant tiefer

Bei den grossen Industrie- und Gewerbebetrieben passen die tb.glarus ihre Preise ebenfalls an – die Senkung beträgt in diesem Segment rund 11 %.

Mit dieser Senkung über alle Segmente entsprechen die tb.glarus dem allgemeinen Branchentrend und geben die tieferen Einkaufspreise ihren Endkunden weiter.

Die Marktlage hat sich stabilisiert

Im Moment zeichnet sich eine Stabilisierung im Marktumfeld ab. Es kann aber davon ausgegangen werden, dass die Erdgaspreise nicht mehr das sehr tiefe Niveau, wie vor dem Krieg in Osteuropa, erreichen werden. Auch muss man sich bewusst sein, dass sich die Marktlage, je nach weiterer Entwicklung, schnell wieder ändern kann. Positiv ist aber, dass die Speicher gut gefüllt sind und sich die Versorgungssituation für die Schweiz deutlich verbessert hat.

1'683 Zeichen inkl. Leerzeichen

Weitere Informationen erteilt:

Martin Zopfi-Glarner, Geschäftsführer, Telefon 058 817 11 40